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Protokoll zum öffentlichen Teil der StuPa-Sitzung vom 28.06.2017 

Raum: H04 

Beginn: 19:06 Uhr 

Ende: 21:11 Uhr 

Anwesend  AStA:  

Bensing, Sebastian 
Goerlich, Dix 
Grunwald, Swantje 
Hennig, Louis 
Junge, Bunnee 
Löffler, Christian 
Golk, Bjarne 
Koppatscheck, Jan 
Wood, Lukas 
Weber, Birte 
Schwettscher, Fenja 
 

Stein, Michael 
Hartung, André 
Ueberhofen, Nadja 

Entschuldigt Unentschuldigt  

Müller, Tamara 
Heiden, Nils 
Langer, Jasmin 
Hilal, Berkant 
Nies, Ann-Kathrin 
Unverfährt, Karen 
Bock, Stefanie 
Maschnitza, Caroline 
Weber, Carolin 
Heine, Bernd 
Jacob, Sina 
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Tagesordnung öffentlicher Teil 

TOP 1: Begrüßung 

Präsident Lukas Wood begrüßt alle Teilnehmer und eröffnet die Sitzung. 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Mit 14 stimmberechtigten Teilnehmern ist das StuPa beschlussfähig. 

TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung  

Die Tagesordnung wird vom Parlament genehmigt. 

TOP 4: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 10.05.2017  

Das Protokoll der Sitzung vom 10.05.2017 wird vom Parlament genehmigt. 

TOP 5: Stellungnahme Studierendenparlament 

Die Stellungnahme des Studierendenparlaments zur Stellungnahme des AStA-Vorstandes vom 

26.04.2017 ist einstimmig durch das Studierendenparlament genehmigt und zur Veröffentlichung 

freigegeben. Der AStA-Vorstand enthält sich. 

TOP 6: Antrag-20-17: Freigabe Rückstellung - neue Beschallungsanlage 

Präsident Lukas Wood klärt auf, dass es sich richtiger um den Antrag-19-17 handelt und es einen 
Tippfehler in bei Übermittlung der Antragsdokumente gab. Der Antrag-19-17 wurde dem 
Studierendenparlament auch richtigerweise im Vorwege zugestellt. Es wird abgestimmt über die 
Freigabe von 2.000,00 € zur Anschaffung einer neuen Beschallungsanlage für den AStA. 

Ergebnis: Die Freigabe der 2.000,00 € wird einstimmig durch das Studierendenparlament genehmigt. 
Der AStA-Vorstand enthält sich. 

TOP 7: Entlastungen Referatsleitungen 

Antrag 09-2017 - Entlastung im Referat Sport: Nina Blümel und Tim Kaul zum 30.06.2017.  

Ergebnis: Einstimmig dafür, inklusive AStA-Vorstand. 

Antrag 11-2017 - Entlastung im Referat Zeitung: Lena Heimes zum 30.06.2017.  

Ergebnis: Einstimmig dafür, inklusive AStA-Vorstand. 

Antrag 14-2017 - Entlastung im Referat Finanzen: Sven Knoke zum 31.08.2017. 

Ergebnis: Einstimmig dafür, inklusive AStA-Vorstand. 

Antrag 16-2017 - Entlastung im Referat Allgemeines (Büro): Elio Eichmann zum 30.06.2017. 

Ergebnis: Einstimmig dafür, inklusive AStA-Vorstand. 

Antrag 18-2017 - Entlastung im Referat Hochschulpolitik: Adrian Zellmann zum 31.08.2017. 
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Ergebnis: Einstimmig dafür, inklusive AStA-Vorstand. 

TOP 8:  Ernennung Referatsleitungen 

Antrag 10-2017 - Einsetzung im Referat Sport: Leon Sienknecht und Janek Reeck zum 01.07.2017. 

Ergebnis: Einstimmig dafür, inklusive AStA-Vorstand. 

Antrag 12-2017 - Einsetzung im Referat Zeitung: Morlin Mannshardt zum 01.07.2017. 

Ergebnis: Einstimmig dafür, inklusive AStA-Vorstand. 

Antrag 13-2017 - Einsetzung im Referat Technik: Laura Bucholski per sofort. 

Ergebnis: Einstimmig dafür, inklusive AStA-Vorstand. 

Antrag 15-2017 - Einsetzung im Referat Finanzen: Merlin John zum 01.09.2017. 

Ergebnis: Einstimmig dafür, inklusive AStA-Vorstand. 

Antrag 17-2017 - Einsetzung im Referat Allgemeines (Büro): Niklas Eichhorst zum 01.07.2017. 

Ergebnis: Einstimmig dafür, inklusive AStA-Vorstand. 

Antrag 21-2017 - Einsetzung im Referat Hochschulpolitik: Lorenz Klahn und Timo Ketelsen zum 
01.09.2017. 

Ergebnis: Einstimmig dafür, zwei Stimmen dafür im AStA-Vorstand, AStA-Vorstand Michael Stein 
enthält sich. 

TOP 9: Berichte AStA 

Michael Stein: Die Kernarbeitsgruppe der FH für die Erstie-Rallye ist im regen Austausch mit dem AStA. 
Es werden Gespräche darüber geführt, welche Aktionen realisierbar sind und inwiefern den 
Tutorengruppen jeweils ein Mitglied des AStA zugeteilt werden kann. Sponsorensuche für die Erstie-
Tüten ist schwierig, es fehlen noch USB-Sticks. Es wird damit begonnen, die einzelnen Referate Stück 
für Stück an die neuen Referatsleiter zu übergeben. Auch die Übergabe der Vorstandsaufgaben an die 
Nachfolger wird vorbereitet. 

Nadja Überhofen: Es wird zurzeit ein neues Merchandise-Portfolio getestet. Es gibt aber noch kein fixes 
Datum, zu wann dieses Portfolio für die Studierenden zum Kauf zur Verfügung steht. 

André Hartung: Es gibt Überlegungen, die Technik des IBZ zu erneuern. Die Büro-IT wird auf 
„Vordermann“ gebracht. Es wurde ein dritter Rechner angeschafft, um einen Ausfall auszugleichen. Vor 
ca. 8 Wochen war die Landes-ASten-Konferenz (LAK) an der FHW. Es gab einen umfangreichen 
Austausch zwischen den Vertretern der Studierenden der FHW und vieler anderer Hochschulen. Das 
„Semester-Ticket“ ist immer noch nicht beschlossen. Es fehlt ein konkretes Angebot der 
Verkehrsbetriebe. Man ist zuversichtlich, bis Ende 2018 ein „Semester-Ticket“ anbieten zu können. 
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TOP 10: Ergebnis StuPa-Wahl 

Der Rechtberater Martin Eckermann hat dem AStA-Vorstand bestätigt, dass das Ergebnis der StuPa-
Wahl nicht rechtskräftig ist, da mit nur acht Mitgliedern, die laut aktueller Satzung vorgeschriebene 
Mitgliederzahl von 20 Mitgliedern nicht erreicht wurde. Das Ergebnis ist, dass kein neues 
Studierendenparlament gewählt wurde. Es wird eine neue Wahl im Dezember 2017 geben. 

Im Detail: Es gab acht zur Wahl aufgestellte Personen mit sieben Vertretern. Die Wahlbeteiligung lag 
bei 10%. 

TOP 11: Sonstiges 

Es wurden Vorschläge zu weiteren Satzungsänderungen diskutiert. 

 

Präsident Lukas Wood schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 20:51 Uhr. 

Nach Abhandlung der nichtöffentlichen Tagesordnungspunkte, bedankt sich 
Präsident Lukas Wood bei allen Anwesenden für die gute Zusammenarbeit und 
schließt die Sitzung um 21:11 Uhr. 

 

Für das Protokoll: Lukas Wood 


